



Mikel Irujo y Juan Cruz Cigudosa, ayer en la sede del Polo de Innovación. Foto: Gobierno de Navarra

# El Polo de Innovación Digital recibe nueve millones de euros para arrancar

Convoca unos premios para destacar el uso de la tecnología en entidades

**PAMPLONA** – El Polo de Innovación Digital de Navarra (IRIS) está en obras. El viejo edificio de El Sario que lo acogerá va siendo reformado –para lo que la UPNA ha recibido una subvención de nueve millones de euros– y próximamente se realizará una transferencia a Nasartic de cinco millones de euros para que licite el equipamiento del Polo, que estará a disposición de las empresas instituciones de Navarra.

Para destacar y promocionar la innovación, el Polo IRIS, a través del Gobierno de Navarra, y con la colaboración de la Fundación Navarra para la Excelencia, ha convocado los Premios IRIS a la Digitalización. El consejero de Industria y de Transición Ecológica y Digital Empresarial del Ejecutivo foral, Mikel Irujo, y el de Universidades, Innovación y Transición Digital, Juan Cruz Cigudosa,

presentaron ayer su primera edición junto al rector de la UPNA, Ramón Gonzalo, y del coordinador del Polo, Ion Arrizabalaga

La convocatoria busca distinguir las mejores iniciativas y proyectos en el ámbito de la digitalización en Navarra. Para este galardón se han establecido cinco categorías que pretenden representar a todos los sectores de la sociedad navarra: a la Empresa Digitalizada; al Proyecto Colaborativo Digital; al Comercio Digitalizado; a la Institución Pública Digital, y a la Digitalización del Tercer Sector.

Sobre los premios, Irujo destacó que “el Polo de Innovación Digital pretende así destacar y promocionar a aquellas entidades que a través de la innovación y el uso de tecnologías mejoran su competitividad, eficacia, eficiencia y sostenibilidad”.

Por su parte, el consejero Cigudosa resaltó la importancia de los Premios IRIS a la Digitalización como “una oportunidad crucial para reconocer y apreciar el esfuerzo de empresas y organizaciones que están impulsando a Navarra hacia un futuro más digitalizado y sostenible”. Asimismo, Cigudosa subrayó la “ubicación estratégica” del IRIS-Polo de Innovación Digital de Navarra en la UPNA, con el objetivo de “vincular el talento digital generado en el ámbito universitario y forjar un ecosistema propicio para la colaboración”.

Además, el consejero hizo hincapié en que el Polo refleja “el compromiso y la apuesta del Gobierno de Navarra por el progreso y la innovación, buscando beneficios para todo el territorio en sectores estratégicos como la salud, la biotecnología, la inteligencia artificial o la ciberseguridad”. –D.N.